
 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sondersitzung des Ausschusses 
für Stadtentwicklung am 24.05.2017  

nicht öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:  Stadthaus, Kleiner Saal, 

Marktplatz 2, 
06108 Halle (Saale), 

 
Zeit:  18:12 Uhr bis 18:17 Uhr 
 
Anwesenheit:  siehe Teilnahmeverzeichnis 

 

 

 

   

 



Anwesend waren: 
 
Mitglieder: 
 
Anja Krimmling-Schoeffler   Ausschussvorsitzende 

Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) 
Harald Bartl  CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) Vertreter 

für Herrn Dr. Lämmerhirt 
Andreas Schachtschneider  CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Dr. Ulrike Wünscher  CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale), 

Vertreterin für Herrn Bernstiel, Teilnahme ab 17:45 
Uhr 

Dr. Bodo Meerheim  Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) 
Sten Meerheim   Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) 
Klaus Hopfgarten  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
Gottfried Koehn  SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
Christian Feigl  Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Dr. Regina Schöps  Fraktion MitBÜRGER für Halle - NEUES FORUM 
Lutz Haake sachkundiger Einwohner 
Guido Schwarzendahl  sachkundiger Einwohner 
 
 
Verwaltung: 
 
Uwe Stäglin  Beigeordneter des Geschäftsbereichs 

Stadtentwicklung und Umwelt 
Lars Loebner Fachbereichsleiter Planen 
Dr. Judith Marquardt Beigeordnete des Geschäftsbereichs Kultur und 

Sport 
Sarah Lange  stellv. Protokollführerin 
 
 
Gäste: 
 
Jens Rauschenbach Geschäftsführer Rauschenbach&Kollegen GmbH, 

Wirtschaftsprüfungsgesellschaft / 
Steuerberatungsgesellschaft 

 
 
Entschuldigt fehlten: 
 
Christoph Bernstiel     CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Dr. Michael Lämmerhirt   CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Michael Sprung     CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
Jana Kozyk      sachkundige Einwohnerin 
Matthias Lux      sachkundiger Einwohner 
Dirk Neumann     sachkundiger Einwohner 
Prof. Dr. Reinhold Sackmann   sachkundiger Einwohner 

 



 



 

zu 1 Feststellung der Tagesordnung 

__________________________________________________________________________ 

 
Frau Krimmling-Schoeffler eröffnete den nicht öffentlichen Teil der Ausschusssitzung.  
 
Da es keine Anmerkungen gab, bat Frau Krimmling-Schoeffler um Abstimmung der 
Tagesordnung. 
 
Abstimmungsergebnis:   einstimmig zugestimmt 
 
 
Somit wurde folgende Tagesordnung festgestellt: 
 
 1.  Feststellung der Tagesordnung 
 2.  Genehmigung der Niederschrift 
 3.  Beschlussvorlagen 
 4.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
 5.  schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
 6.  Mitteilungen 
 7.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
 8.  Anregungen 
 
 
 
zu 2 Genehmigung der Niederschrift 

__________________________________________________________________________ 

 
Es lag keine Niederschrift zur Genehmigung vor. 
 
 
 
zu 3 Beschlussvorlagen 

__________________________________________________________________________ 

 
Es lagen keine Beschlussvorlagen vor. 
 
 
zu 4 Anträge von Fraktionen und Stadträten 

__________________________________________________________________________ 

 
Es lagen keine Anträge von Fraktionen und Stadträten vor. 
 
 
 
zu 5 schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 



__________________________________________________________________________ 

 
Es lagen keine schriftlichen Anfragen von Fraktionen und Stadträten vor. 
 
 
zu 6 Mitteilungen 

__________________________________________________________________________ 

 
Es wurden keine Mitteilungen gegeben. 
 
 
 
zu 7 Beantwortung von mündlichen Anfragen 

__________________________________________________________________________ 

 

zu 7.1 Herr Feigl zur Interessenbekundung der Scheiben 

__________________________________________________________________________ 

 
Herr Feigl bat um die namentliche Benennung der Interessenbekundungen 
 
Herr Rauschenbach sagte, dass es sich um zwei private Unternehmen handelt, die aus 
Gründen der Geheimhaltungsverpflichtung nicht konkret genannt werden dürfen. Die 
Unternehmen stammen beide aus dem Bereich der Projektentwicklung und 
Immobilienentwicklung, die Projekte für Kommunen durchgeführt haben. 
 
 
 
zu 8 Anregungen 

__________________________________________________________________________ 

 

zu 8.1 Herr Dr. Meerheim zur Variante des Grundsatzbeschlusses 

__________________________________________________________________________ 

 
Herr Dr. Meerheim regte nach der Antwort von Herrn Rauschenbach an, dass man die erste 
Variante, bei einem Kauf einer Scheibe, bevorzugen sollte. 
 
Frau Krimmling-Schoeffler beendete die nichtöffentliche Sitzung. 

 

Für die Richtigkeit: 

 

 



____________________________   ____________________________ 

Anja Krimmling-Schoeffler    Sarah Lange 
Ausschussvorsitzende    stellv. Protokollführerin 
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